
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Na condição de vereador e Coordenador da Frente Parlamentar pelo Terceiro Setor, tenho 

atuado em busca de medidas que fomentem e possibilitem a continuidade das importantes ações que 

são desenvolvidas pelas entidades de nossa cidade nas mais diversas áreas. 

Sabedores das dificuldades de caixa da Prefeitura Municipal, temos pleiteado e conseguido 

importantes destinações de Emendas Parlamentares pelo nobre Deputado Federal Baleia Rossi 

(MDB/SP) à essas instituições. No entanto, preocupa-nos os prazos estabelecidos e a necessidade 

de ações do Poder Executivo Municipal para cadastramento das propostas, viabilizando o 

prosseguimento dos processos e, consequentemente, a garantia dos recursos. Com isso 

requeremos: 

- Qual a situação de cada uma das propostas constantes no documento em anexo enviado pelo 

Deputado ao Exmo.Prefeito? (Informar se cada uma já foi cadastrada no Sistema de Gestão de 

Transferências Voluntárias, data do cadastramento, etapa atual da liberação do recurso) – em caso de 

não haver cadastrado até a presente data alguma(s) proposta(s), apresentar razões. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido o 

Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

solicite às Secretarias competentes que prestem as informações necessárias. 

Sala das Sessões, 19 de agosto de 2021 
 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador  

 
 
 

REQUER AÇÕES URGENTES PARA UTILIZAÇÃO DE 

RECURSOS FEDERAIS PROVENIENTES DE 

EMENDAS PARLAMENTARES, CONFORME 

ESPECIFICA. 

 

EMENTA: 




		2021-08-19T17:55:24+0000




